

**SE REÚNEN PIÑA Y AGUILAR**

# Pactan “tersa” transición en la Suprema Corte

**LA PRESIDENTA DEL MÁXIMO TRIBUNAL y quien será su sucesor acordaron establecer equipos de trabajo que den certidumbre y justicia**

**POR DAVID VICENTEÑO**  
david.vicenteño@gimm.com.mx

Luego de una reunión con la actual ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, el ministro electo, y próximo titular del máximo tribunal, Hugo Aguilar Ortiz, afirmó que habrá un proceso de transición bueno y terso.

“Todo bien, todo salió bien. Vamos a hacer una transición buena, tersa, por el bien de México. Todo está bien. Gracias”, dijo el abogado mixteco, al salir de la sede de la Corte, en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

Fuentes de la SCJN confirmaron que la presidenta, ministra Piña Hernández, ofreció una comida en la que fue su segunda reunión formal con Aguilar para tratar el tema de la entrega-recepción del órgano autónomo del Poder Judicial de la Federación (PJF). La primera se



Foto: David Vicenteño

El ministro presidente electo de la SCJN, Hugo Aguilar Ortiz, dijo que se busca un buen proceso, “por el bien de México”.

realizó el jueves de la semana pasada.

En la reunión, acompañaron a la ministra presidenta la oficial mayor de la SCJN, Gisela Morales, y la secretaria de la Presidencia del máximo tribunal, Natalia Reyes Heróles; mientras que el ministro electo, Aguilar Ortiz, estuvo acompañado de su equipo de trabajo.

“Todo el tema de la transición, la transición de la Corte; la parte del Consejo de la Judicatura, vamos a constituir grupos de trabajo para ir avanzando”, comentó el próximo presidente de la SCJN, sobre los temas abordados en la cita.

En un breve comunicado, la SCJN indicó que “en

la reunión se establecieron las líneas de trabajo para dar continuidad al proceso de transición de la Corte, con el compromiso de integrar equipos de trabajo que den certidumbre y justicia a las personas justiciables y a la sociedad mexicana”.

La nueva época de la SCJN arrancará el próximo 1 de septiembre, cuando asuman sus funciones las y los nueve ministros que llegaron a su cargo tras la elección judicial del pasado 1 de junio, en la que Aguilar Ortiz obtuvo, además, la presidencia del organismo, por ser el candidato con más votos, aproximadamente seis millones, de acuerdo con los resultados.

**H** RUTA  
**Judicial**

FOTO: ESPECIAL



**LO QUE SIGUE**

**1** • Ministros electos se reunirán por segunda ocasión en agosto.

**2** • Piña y Aguilar tuvieron un encuentro la primera vez en junio.

**#SUPREMACORTE**

**IMPULSAN  
TERSA  
TRANSICIÓN**

*Norma Piña y Hugo Ortiz se reúnen para establecer líneas de trabajo rumbo al nuevo tribunal*

**POR DIANA MARTÍNEZ**  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La ministra presidenta Norma Piña Hernández se reunió este martes con el presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, para revisar el tema de la transición, con el compromiso de integrar equipos que den certidumbre y justicia.

El encuentro se realizó en el come-

dor de ministros, en la sede de la Corte, y de acuerdo con el área de Comunicación de la SCJN, ambos sostuvieron un diálogo abierto, cordial, fructífero y con ánimo de transparencia.

“En la reunión se establecieron las líneas de trabajo para dar continuidad al proceso de transición de la Corte, con el compromiso de integrar equipos de trabajo que den certidumbre y justicia a las personas justiciables y a la sociedad mexicana”, informó el máximo tribunal.

Al salir de la SCJN, Aguilar Ortiz dijo que acordaron crear grupos de trabajo para avanzar en el tema. “(Tratamos) todo el tema de la transición, del Consejo de la Judicatura, vamos a constituir grupos de trabajo para ir avanzando”.

Aseguró que se realizará una transición buena y tersa por el bien de México.

Dijo que con Piña hubo un diálogo abierto e institucional. “Todo bien..., diálogo abierto, institucional, vamos a trabajar de manera continua”, señaló.

Aún no hay fecha para una próxima reunión entre ambos, dijo, pero sus equipos seguirán trabajando en la entrega-recepción. “Estuvimos en una sala de reuniones, platicamos bien”, dijo.

Fuentes de la SCJN señalaron que esta es la segunda vez que ambos se reúnen. Los ministros electos también se han reunido y está previsto que lo hagan nuevamente en agosto. ●

**1**

**DE SEPTIEMBRE ASUMEN NUEVOS MINISTROS.**